

今日は、いつもの年なら 10 月の第 2 月曜日で、スポーツの日でした。1964 年の前回の東京オリンピックの開会式が行われた 10 月 10 日が体育の日となりました。2000 年からハッピーマンデー制度により、10 月 10 日から 10 月の第 2 月曜日となり、今年から名前も体育の日から、スポーツの日になりました。スポーツは体育より広い意味を持ち、自分で楽しむという意味を多く含むことなどから名前が変更されました。今年度は日にちも東京オリンピックの開会式が行われる予定だった 7 月 24 日に変更されました。来年度も 7 月の開会式の日に移動することが、検討されているようです。来年には、無事、オリンピックが開催されるような状態になっていいですね。

さて、先週は、6 年生が修学旅行に行ってきました。途中、雨が降る時がありましたが、予定していたプログラムは全て行うことができました。一部、スペイン村でのアトラクションが雨で動かなくなり、残念なところもありましたが、楽しい二日間を過ごすことができました。6 年生は 5 年生の時に行った一泊移住の時に、前で話をしている人のお話を聞けないことがあり、それは反省点でした。今回の修学旅行では、その反省をいかして、しっかりとお話を聞くことができ、

見事課題を一つクリアし、流石は 6 年生という態度を示すことがで
きました。

他の学年でも行事では、普段とは違った課題が見つかります。5 年
生は一泊移住の時に、4 年生はこの前の遠足の時に、同じように、人
が前でお話をしている時に話を聞けていないという、反省がありま
した。反省を次の行事や次の学年に向けて活かしていくことはとても
大切です。他の学年でも日々、先生に「こういうところをしっかりと
とやってね」、と言われていることがあると思うので、お話をよく聞
いて、さまざまなことに取り組むようにしてください。

運動会の練習が本格的に始まりました。いろいろな行事は、みんな
が成長していくチャンスです。みんなで演技をきれいにそろえてい
こうとすると練習が必要です。運動会の練習は楽しいことばかりで
はなく、時にはしんどいこともあると思います。でも一生懸命練習を
すれば、良い演技をみんなに見てもらうことができます。運動会まで
3 週間、一生懸命練習をして、みんなに見てもらいましょう。先生も
楽しみにしています。